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SESION ORDINARIA Nº135 DE FECHA 11 DE AGOSTO DE 2016

Se inicia la sesión a las 11:05 horas, presidida por el Sr. Alcalde don Nelson Águila
Serpa, y la asistencia de los señores Concejales: José René Vidal Barrientos, Juan
Eduardo Vera Sanhueza, Julio Manuel Muñoz García, Marco Olivares Cárdenas, Ignacio
Alejandro Tapia Gatti y José Bernardo Aburto Barrientos; actúa de Secretario Municipal
el funcionario Sr. Dante Montiel Vera, en su calidad de Ministro de Fe en las actuaciones
municipales (Art. 20, letra b, Ley Nº18.695).

El Concejo Municipal realiza una visita a terreno de las diversas obras que se realizan en
Castro. Se considera concurrir a la Feria Yumbel, Gimnasio Municipal, Centro Cultural,
Pescadería Lillo. En cada una de estas obras se cuenta con la participación de los
Inspectores Técnicos de Obras (Itos) de las  respectivas infraestructuras, así como
profesionales de la Secplan. La visita comenzó en las faenas de la Feria Yumbel donde
la empresa Sociedad Constructora Polonesa ejecuta los trabajos en la infraestructura
proyectada en 4.331 m2 y que contempla dotar con alrededor de 350 puestos de
verdulería, chacarería, feria libre campesina y de vestuario. Los trabajos tienen un 25%
de avance. Este proyecto se realiza con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo
Regional (FNDR) por alrededor de 3.339 millones de pesos.

Posteriormente el Concejo se trasladó hasta calle Freire a las instalaciones del futuro
gimnasio municipal. También está en pleno proceso de desarrollo desde fines del mes
de abril. Constructora Baker Ltda., es la que realiza la obra de mejoramiento y
ampliación que cuenta con financiamiento del FNDR por 2.400 millones de pesos. Hasta
el momento registra un 20% de avance, considera una intervención de 3.837 m2 de
infraestructura, contemplando 2.252 m2 de mejoramiento y 1.585 m2 de obra nueva,
readecuando accesos y ampliando la capacidad de graderías.

Luego el Concejo prosiguió su recorrido en calle Serrano 320, donde se emplaza el
Centro Cultural Comunitario de la ciudad, el cual desde fines de julio del año pasado
está cerrado debido a los trabajos de mejoramiento y ampliación. Constructora Baker
Ltda. es la empresa encargada de realizar el mejoramiento de tan importante obra. La
inversión es de $ 2.096.113.554 de los cuales $1.800 millones corresponden a
financiamiento del Consejo Nacional de la Cultura y las Artes y otros $ 296 millones
corresponden a recursos municipales. Esta inversión tiene actualmente un 30% de
avance.

Concluye la visita en calle Lillo en el sector pescadería, las que fueron entregadas
formalmente a sus siete locatarios. Esta infraestructura fue remozada con inversión
municipal por un monto de 40 millones de pesos, dando cumplimiento a las normativas
que exige la Autoridad Sanitaria para recintos de este tipo, y entregando a la
comunidad una obra mejorada y ampliada. En este lugar se realizó un  acto de entrega
de la pescadería donde participaron los locatarios y el Concejo en pleno. Los  vecinos
que atienden los locales destacaron y agradecieron por la obra realizada, y lo que
significa para ellos atender al público con los mejores estándares de servicio.
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En todos los lugares visitados se realizaron entrevistas y conferencias de prensa donde
se destacó la importancia de las obras que se están realizando, la relevancia de las
inversiones que benefician a la comunidad en general, en donde nuestra ciudad está
creciendo y se han conseguido una serie de logros de este tipo. Tanto el Alcalde como
los concejales mencionaron que cuando se efectúa una labor con unidad, pensando en
el desarrollo y progreso de la comuna, es una muy buena señal como Cuerpo
Colegiado, donde están empeñados precisamente en lograr estos objetivos que
benefician a toda la comunidad.

Al concluir la visita se retorna a la sala de sesiones para continuar la reunión.

Se presenta una modificación presupuestaria. Cada Concejal tiene el respectivo
documento. Se explican las cuentas, las denominaciones, los centros de costos y
valores. También se analizan los ingresos municipales, el aumento en gastos, la
disminución en gastos. Los señores concejales realizan consultas las cuales son
clarificadas.

ACUERDO Nº1. El Concejo Municipal por unanimidad aprueba la Modificación
Presupuestaria la cual se anexa a la presente Acta.

ACUERDO Nº2. También el Concejo Municipal aprueba por unanimidad la
autorización del traspaso de la línea de A.P. para proceder a las mejoras y
aumento de cobertura que Saesa debe implementar en el sector del parque
municipal de Castro, a efecto de normar traspaso de líneas correspondientes,
con la finalidad de extender y normalizar el servicio de empalmes
particulares.

CORRESPONDENCIA RECIBIDA:

1.- Formulario Solicitud Aporte de la Asociación de Árbitros de fútbol de Castro,
destinado a adquisición TV para sede social institucional.

ACUERDO Nº3. El Concejo Municipal por unanimidad aprueba un aporte de
$299.990, a la Asociación de Árbitros de fútbol de Castro, con cargo al Fondo
del Alcalde, destinado a adquisición TV para sede social institucional. El
presente acuerdo se podrá cumplir de inmediato, sin esperar la aprobación
del Acta.

2.- Formulario Solicitud Aporte del Club Deportivo Huracán de Quilquico, destinado a
transporte, pasajes, competencia deportiva.

ACUERDO Nº4. El Concejo Municipal por unanimidad aprueba un aporte de
$370.000, al Club Deportivo Huracán de Quilquico, con cargo al Fondo del
Alcalde, destinado a transporte, pasajes, competencia deportiva. El presente
acuerdo se podrá cumplir de inmediato, sin esperar la aprobación del Acta.
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3.- Formulario Solicitud Aporte del Comité de Vivienda Amulen, destinado a premio rifa
solidaria.

ACUERDO Nº5. El Concejo Municipal por unanimidad aprueba un aporte de $
84.990, al Comité de Vivienda Amulen, con cargo al Fondo del Alcalde,
destinado a premio rifa solidaria. El presente acuerdo se podrá cumplir de
inmediato, sin esperar la aprobación del Acta.

Concluye la reunión a las 13:45 horas.
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